

Columna

Ana María Bravo
Diputada por
Los Ríos



Chile en la ONU Mujeres

La semana pasada tuve el honor de participar en una de las principales instancias promotoras de la igualdad de género en el mundo, la 69ª edición de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de las Mujeres, que se desarrolló en la sede de las Organización de las Naciones Unidas en Nueva York. Estas instancias son una etapa fundamental en la elaboración de las políticas públicas, donde representantes de diferentes países analizan y evalúan su progreso y desafíos en materia de igualdad de género.

Como país hemos tenido importantes avances en esta materia, como la Ley de Pago Efectivo de Pensiones de Alimentos y la Ley Integral en contra de la Violencia hacia las Mujeres, caracterizadas por el apoyo transversal en el Congreso. Sin embargo, tenemos mucho trabajo legislativo que atender, como la ley de sala cuna universal, el proyecto que modifica el régimen de sociedad conyugal, la ley de aborto legal, la equidad salarial y la participación de las mujeres en cargos de elección popular y/o de poder, tanto en el mundo público como el privado.

Al respecto de este último punto, sobre la representación electoral, nuestra delegación participó del encuentro en el contexto del anuncio del proyecto de reforma constitucional que pretende establecer la igualdad de hombres y mujeres en cargos de elección popular, considerando que hoy en día en el Congreso, solo 55 de los 155 escaños son ocupados por mujeres. Además, tenemos que considerar que actualmente no tenemos gobernadoras en las 16 regiones y lideramos un 16,2% de las alcaldías en nuestro país.

Necesitamos que estos temas sean prioridad y para eso, tanto el Gobierno como el Congreso, se están encargando de formular iniciativas que acorten estas brechas de género que tanto daño nos han hecho a las mujeres.

Por mi parte seguiré apoyando estas normas, desde mi rol como presidenta de la Comisión de Mujeres y Equidad de Género de la Cámara de Diputadas y Diputados y seguiré fomentando la participación responsable, consciente e informada, para cumplir con la deuda que existe con las mujeres de nuestro país.